



Hemmingford

**AVIS PUBLIC
VENTE DU LOT 6 476 309
AU PARC INDUSTRIEL HEMMINGFORD**

Selon l'article 6.1 du code municipal, un avis doit être publié pour la cession de tout bien de toute municipalité, d'une valeur supérieure à 10 000\$.

Lors de la séance régulière du conseil le 7 février 2022, un projet de vente du lot vacant 6 476 309, rue Industrille-Petch, a été autorisé. Ce terrain vacant, d'une superficie de 173 358,16 pieds carrés, a été vendu à Transport Jarvis Patterson inc, pour le montant de 476 734,94\$. L'acte de vente finale a été signé par le maire, M. Lucien Bouchard et Mme Sylvie Dubuc directrice-générale et secrétaire trésorière, dument autorisé, (résolution 2022-02-28), et M. Kevin Patterson, le 7 mars 2022. Ce contrat de vente a été publié au registre foncier.

Sylvie Dubuc, directrice générale et secrétaire-trésorière
10 mars 2022

**PUBLIC NOTICE
SALE OF LOT 6 476 309
AT HEMMINGFORD INDUSTRIAL PARK**

According to section 6.1 of the Municipal Code, a notice must be published for the transfer of any property of any municipality, with a value exceeding \$10,000.

At the regular meeting of Council on February 7, 2022, a proposal to sell vacant lot 6 476 309, on Industrille-Petch Street, was authorized. This vacant lot, of 173 358,16 square feet, was sold to Transport Jarvis Patterson Inc. for the amount of \$476 734,94. The final deed of sale was signed by the mayor, Mr. Lucien Bouchard and Mrs. Sylvie Dubuc, duly authorized, and Mr. Kevin Patterson, on March 7, 2022. This sale contract was published in the land register.

Sylvie Dubuc, directrice générale et secrétaire-trésorière
March 10th, 2022



505 rue Frontière, Local 3
Hemmingford, QC
J0L 1H0



www.hemmingford.ca/canton



(450) 247-2050